

"ELEKTRONISCHE BILDER" DES PUBLIZISTIKINSTITUTES WIEN

Das Institut für Publizistik der Universität Wien beschäftigt sich seit drei Jahren mit dem neuen Medium Bildschirmtext. In dieser Zeit wurden vom Leiter der dafür eingerichteten Bildschirmtext-Lehrredaktion, Herrn Ing. Dr. Johann Günther, über 300 Teilnehmer mit dem Umgang der neuen Technologie ausgebildet.

Als neuer Impuls wurde nun eine Zusammenarbeit mit der Kunsthochschule begonnen. Die Meisterklasse von Prof. Schwarz erarbeitete "elektronische Bilder", die dann gemeinsam mit der Post eingegeben werden. Es eröffnen sich damit neue Dimensionen der Gestaltung. Graphikstudenten lernen neben dem Umgang mit Bleistift und Pinsel das Zeichnen mit dem Cursor eines Terminals. Zukunftsvision, oder schon bald Realität? Wesentlich ist aber, daß man sich mit den neuen Technologien auseinandersetzt.

Die Bilder kann man als Bildschirmtext-Teilnehmer im Rechner der Post unter der Seite 308.161 finden, oder als Dia beim Institut für Publizistik, Wien 1, Liebiggasse 6 (Herrn Ing. Dr. Johann Günther), anfordern.